

PERISAI

Sambut Bulan Suci Ramadhan Bidhumas Polda Jatim Gelar Baksos Peduli ODGJ

Achmad Sarjono - MOJOKERTO.PERISAI.OR.ID

Feb 21, 2025 - 16:07



MOJOKERTO - Menyambut bulan suci Ramadhan 1446 H/2025 M, Bidang Hubungan Masyarakat (Bidhumas) Polda Jawa Timur menggelar bakti sosial (Baksos) di Pondok Griya Welas Asih, Mambbaul Hikmah Kecamatan Pacet, Kabupaten Mojokerto, Jumat (21/2).

Dalam baksos tersebut, Kepala Bidang Hubungan Masyarakat (Kabidhumas)

Polda Jatim, Kombes Pol Dirmanto menyerahkan bantuan berupa paket sembako untuk Pondok Griya Welas Asih.

Kombes Pol Dirmanto mengatakan, Baksos yang dilaksanakan itu adalah sebagai wujud kepedulian Polda Jawa Timur terhadap sesama umat termasuk orang dalam gangguan jiwa (ODGJ).

"Wujud kepedulian kami kepada sesama dalam rangka menyambut bulan suci Ramadhan 1446 H," ujar Kombes Dirmanto didampingi Kasubid Multi Media, AKBP Nurul A.

Diharapkan kegiatan ini juga dapat menjadi inspirasi bagi masyarakat dan semua pihak untuk saling peduli.

Sebagai informasi, Pondok Griya Welas Asih ini adalah pondok yang menampung ODGJ dan orang terlantar.

Pondok Griya Welas Asih Mambbaul Hikmah ini didirikan oleh Gus Saiman sejak Tahun 2018.

Terdapat 97 ODGJ yang saat ini dalam tahap penyembuhan.

Adapun untuk mengurus Pondok Griya Welas Asih Mambbaul Hikmah ini Gus Saiman dibantu oleh Istri dan dua anaknya serta Iptu Argo yang juga merupakan anggota Bidhumas Polda Jatim.

Pada kesempatan itu Gus Saiman menyampaikan terimakasih atas kepedulian Polda Jawa Timur melalui anggota Bidhumas yang turut memberikan perhatian terhadap Pondok Griya Welas Asih Mambbaul Hikmah di Mojokerto.

Gus Saiman juga berdoa semoga setiap tugas kepolisian khususnya Polda Jawa Timur dan jajarannya dapat dijalankan dengan penuh amanah.

"Kami mengucapkan terimakasih atas kepedulian dari bapak ibu dari Bidhumas Polda Jatim, semoga amal kebaikan yang dinyatakan dalam bentuk kepedulian sosial ini berbuah dan mendapat pahala dari Alloh SWT," ungkap Gus Saiman. (*)